

**Das Institut für Slawistik und das Russlandzentrum  
der Universität Innsbruck  
laden herzlich ein zum Werkstatt-Gespräch mit**

**Martin Krohs**  
([dekoder.org](http://dekoder.org))

## **Über die Kluft – zur Spaltung im deutschsprachigen Russland-Diskurs**

**Montag, 18.03.2019, 12.00 Uhr**  
**Russlandzentrum**  
**(Herzog-Friedrich-Straße 3, 1. Stock)**

Gespräch in deutscher Sprache

Martin Krohs ist Gründer der Russland-Medien-Plattform [dekoder.org](http://dekoder.org) (Grimme Online Award 2016). Derzeit arbeitet er an einem Projekt über die Spaltung im deutschsprachigen Russland-Diskurs, das unter dem geplanten Titel „Über die Kluft“ in Buchform und als interaktives Internet-Site erscheinen wird. „Über die Kluft“ untersucht die vielfältigen Faktoren, die für die derzeitige extreme Polarisierung des Diskurses eine Rolle spielen und erkundet Möglichkeiten, die Situation von einer Meta-Ebene her zu verstehen. In diesem Werkstatt-Gespräch stellt Martin Krohs das Projekt vor und lädt anhand konkreter Diskurs-Fragmente zu einer gemeinsamen (Meta-)Diskussion ein.